





" Me muess halt rede mitenand..."

Wie rasch und manchmal auch leichtfertig erteilt man diesen Ratschlag. Man redet ja mit den Partner/innen wirklich viel und häufig. Gute, belanglose, schwierige, heikle (und manchmal auch gar keine) Gespräche gehören zum Ehealltag... "Rede mitenand" - das sollte doch möglich sein!!

Kommunikation ist aber nicht immer einfach. Oft entstehen Missverständnisse. Ein in bester Absicht geführtes Gespräch hat manchmal eine andere als die erhoffte Wirkung. Und dazu kommt der Unterschied zwischen Mann und Frau, dem Bedürfnis nach Gesprächen von Frauen und demjenigen der Männer...

Eine gute Kommunikation gehört zu den Grundwerten einer respektvollen Beziehung. Und dies ist auch für die Erziehung der Kinder wichtig, die ja vieles von den Eltern übernehmen.

Und das Schöne ist: Die Regeln einer guten Kommunikation sind bekannt und daher lernbar.

Solches Wissen zeigt das Referat auf und in der anschliessenden Diskussion wird auch den Fragen der Teilnehmer/innen Raum gegeben.

Zielgruppe Ein Vortrag für Eltern von Kindern. Für alle die sich für dieses Thema interessieren

Datum 24. September 2018 / 19.30 Uhr

Kosten keine

Kursort Kath. Pfarramt St. Paulus, unterer Pfarreisaal, Buchserstrasse 12 in Dielsdorf

Referent Dorothea Meili-Lehner

Dorothea Meili-Lehner ist ehemalige Primarlehrerin, Dozentin an der Pädagogischen

Hochschule Zürich und Leiterin des ehemaligen Primarlehrerseminars Zürich.

